

Que s'est-il passé chez CMO

Carmeuse Mauritanie reconnue comme une force de changement

Carmeuse Mauritanie a de quoi se réjouir. L'entreprise a été officiellement reconnue comme un partenaire stratégique du développement durable par la municipalité d'El Mina. Elle s'est vue décerner un Ordre du Mérite par la Mairie d'El Mina, en collaboration avec l'Agence de Développement Régional de Nouakchott Sud (DREN).



Cet honneur va bien au-delà d'un simple geste symbolique : il reflète le partenariat solide et collaboratif que Carmeuse Mauritanie a su établir avec les autorités locales et régionales.

Son engagement en faveur du changement se manifeste à travers de nombreuses initiatives à vocation sociale. Qu'il s'agisse de campagnes régulières de nettoyage environnemental, de programmes de soutien ou de la promotion de l'éducation des filles, l'équipe - dirigée par Moctar Diop et Safietou Taleb Ahmed - œuvre sans relâche pour générer un impact positif et devenir un acteur de confiance au sein de la communauté.

Cette reconnaissance témoigne de leurs efforts et représente une étape importante dans la mission plus large de Carmeuse Overseas : promouvoir une croissance responsable et inclusive - non seulement en Mauritanie, mais dans toutes les communautés que nous servons. Félicitations à toute l'équipe !

Moments UltraLime

Dans le cadre de notre initiative UltraLime, nous avons invité les participants à partager des histoires personnelles, des réflexions ou des moments inattendus vécus en chemin. Qu'il s'agisse d'une petite victoire, d'un rebondissement amusant ou d'un enseignement marquant, ces anecdotes nous rappellent que la durabilité concerne autant les personnes que l'impact.

⚡ Ancrés dans le rire

Partagé par Malek Mahjoub, Tunisie

Le mois dernier, j'ai invité un ami à faire une promenade pieds nus sur la plage - non seulement pour se détendre, mais aussi pour tester une théorie. Je recevais des décharges électrostatiques de tout : poignées de porte, ordinateur portable, etc. J'ai lu que marcher pieds nus sur un sol naturel pouvait aider à décharger l'électricité accumulée. Alors, nous y sommes allés.

Nous avons marché le long du rivage pendant près de deux heures, laissant la brise marine et le sable faire leur effet. De retour à la voiture, je me suis préparée à la décharge habituelle... mais rien ! J'étais ravie - jusqu'à ce que mon ami touche la porte juste après moi et se prenne la décharge à ma place.

Il a éclaté de rire et a dit : « Tu n'as pas perdu l'électricité - tu me l'as transférée ! » Ce moment a transformé une simple balade en un souvenir amusant. Et il est peut-être juste que la plage est vraiment le bouton de réinitialisation de la nature.

Journée Santé en Zambie

Sport, cohésion d'équipe et une touche de compétition saine ? Cela ressemble à une nouvelle Journée Santé réussie pour Handyman's Lime (HLL).



Résultats UltraLime de juin

Ce mois-ci, nous avons collectivement marché, couru et randonnée sur **4 926 kilomètres** !